

Desde 2022 a la fecha

Optica Comunal supera los 6 mil 300 lentes entregados

» Los lentes tienen un costo hasta un 60% más bajo.

Desde su creación en 2022, la Optica Comunal de Punta Arenas ha entregado 6 mil 300 lentes a más de 5.600 vecinos, consolidándose como una de las iniciativas más valoradas en materia de salud visual y acceso equitativo. Impulsada por la Municipalidad de Punta Arenas y administrada por la Corporación Municipal, esto representa una alternativa real y económica, pensada para beneficiar a toda la comunidad sin importar su previsión de salud.

El alcalde Claudio Radonich realizó un balance destacando el éxito de esta iniciativa, que ya cumple tres años de funcionamiento. "Desde que comenzamos hemos entregado más de 6.300 lentes. El 100% de ellos se fabrican aquí mismo, gracias a nuestra propia maquinaria y al trabajo de nuestro óptico, lo que permite entregar una respuesta rápida y, sobre todo, económica".

Añadió que "no es necesario tener ficha social ni pertenecer a Fonasa. Aquí pueden venir personas afiliadas a Isapre, Dipreca o cualquier sistema. Todos son bienvenidos mientras cuenten con una receta oftalmológica vigente".

Los resultados del primer trimestre de 2025 refuerzan la importancia de este espacio. Según Víctor Fuentes Vélez, director (s) del Área de Salud de la Corporación



Ninoska Miranda, vendedora de la Optica Comunal, destacó que los cristales cuentan con filtro UV y antirreflejo, y que se trabaja con materiales orgánicos y de policarbonato.

Municipal, "sólo en estos tres primeros meses del año hemos recibido más de 450 consultas y vendido más de 550 lentes, lo que nos indica que muchas personas han optado incluso por adquirir más de un par. Eso demuestra que la comunidad valora esta óptica como un servicio confiable y necesario".

Uno de los pilares del proyecto ha sido mantener precios accesibles. Actualmente, todos los marcos tienen un valor fijo de 20.000 pesos, tanto para adultos como para niños, sin modificaciones desde el año 2024. A ese valor se suma el precio de los cristales, que varía según la graduación de la receta. Por

ejemplo, un lente con receta baja puede costar 40.000 pesos, mientras que los modelos infantiles de silicona -pensados especialmente para escolares- están disponibles desde 35 mil pesos.

La Optica Comunal funciona en calle Chiloé N°648, y atiende de lunes a jueves de 8 a 13 horas y de 14 a 16,30 horas, mientras que los viernes la atención es de 8 a 13 horas y de 14 a 16 horas.

El servicio no incluye la atención oftalmológica, por lo que se solicita a los usuarios acudir con una receta emitida por un oftalmólogo o tecnólogo médico con una antigüedad máxima de dos años. **ALPA**